édition 14

EVOLUTION

Re-imagine the global village



INTERFILIÈRE • ÉTÉ/SUMMER 2011

Les CouLeurs • the Colours



L'optimisme est unanime : Une même et forte envie déclinée par la concertation couleur en une multitude de nuances, mais aussi et surtout à travers des alliances de tonalités et accents étonnants. Autre aspiration générale: le désir de renouveler les couleurs les plus classiques de la lingerie grâce à des éclats de vivacité. Enfin, le fait-main, la défense de l'environnement, et l'influence des ailleurs les plus lointains continuent de teinter les humeurs.



All the experts agreed at our latest colour meeting: the focus now is on optimism. This emerges clearly in the wealth of interesting colours and the choice of colour combinations and unusual accents. The other major urge was for a renewal of very classic lingerie colours updated with flashes of bright, vivaceous hues. Also on everyone's mind... handcrafting, defending the environment and influences from far away places.

